

## 大和天国ブルーウィングスが

### 県西地区ミニバス秋季大会で初優勝

平成25年11月3日、結城市かなくぼ総合体育館で「県西地区ミニバスケットボール秋季大会」の決勝戦が行われ、大和天国ブルーウィングスが見事初優勝に輝きました。

同大会には、茨城県県西地区から15チームが参加。同チームは予選を勝ち進み、決勝戦では春季大会の優勝チームROUGH HOPP(坂東市)と対戦し、29-26の接戦を制して勝利しました。

キャプテンの大塚貴之さん(雨引小6年)は、「チーム全員力で、小学生最後の公式試合に優勝することができて嬉しかったです」と話していました。



県西地区ミニバスケットボール秋季大会で初優勝に輝いた大和天国ブルーウィングスの選手たち



第20回桜川市近隣中学校野球大会の開会式で選手宣誓を行う大和中学校野球部主将 安達慶人さん(写真中央)

## 第20回桜川市近隣中学校

### 野球大会開催

平成25年11月、岩瀬桜川運動公園野球場をメイン会場に「第20回桜川市近隣中学校野球大会」が行われました。

本大会は、株式会社スミハツ(台山高森工業団地内)が、地域貢献の一環として毎年行っているもので、今年で通算20回目。記念すべき20回目の開催ということで、同社から各校に記念品としてバットが贈られました。

当日は、市内の中学校をはじめ近隣の市町から総勢22校が参加し、3日間のトーナメント戦を展開し、下妻市立東部中学校が優勝しました。

## 高齢者の交通事故を防げ！

### 高齢者交通安全グラウンドゴルフ大会

平成25年11月27日、真壁運動場で桜川区交通安全協会主催の第4回桜川地区高齢者グラウンドゴルフ大会が開催され、市内の高齢者約120人が参加しました。

この大会は、近年、高齢者の交通事故が多発・増加していることから、高齢者の交通安全意識の高揚を図る目的で開催されています。会場内に作られた8つのコースに、信号機や横断歩道などが設けられ、参加者は、道路横断の安全確認や右側通行などの交通ルールに気を付けながらゲームを楽しみました。結果、男子の部 栗林久一さん、女子の部 田嶋洋子さんが優勝しました。



高齢者の皆さんは、横断歩道などの交通ルールを守ってグラウンドゴルフを楽しみました。



リニューアルした旧真壁郵便局で開催されたジャズコンサート

## リニューアルした旧真壁郵便局で

### ジャズコンサート

平成25年11月17日、今年2月にリニューアルした旧真壁郵便局でジャズコンサートが開催されました。

これは、真壁の歴史的な街並みの保存運動などで活躍している市内まちづくり団体「ディスカバリーまかべ」が、伝統的建造物でもあるリニューアルした同郵便局の見学会と、お披露目かねて実施したものです。

当日、建物内で行われたコンサートには、MJQ(真壁ジャズカルテット)と水戸市のジャズボーカリストが出演。市内外から約70人が来場し、ジャズを聴いたり、建物を見学したりして楽しみました。